

Una puerta que se abre

Un cambio en la empresa me obligaba a reciclarme, pero no era algo para nada sencillo a mis 48 años.

28/12/2018

Estaba trabajando en una empresa que tuvo un cambio de orientación y no me encontraba capaz de llevarlo a cabo. Sin dejar ese trabajo, empecé a buscar uno nuevo, contraté un *coaching* para que me ayudase y se lo empecé a pedir a san Josemaría. Hay que decir que mi edad -48 años- no

era la mejor para encontrar un trabajo.

A los ocho meses en una de las entrevistas que me hicieron, fui la candidata elegida. Empecé a trabajar el 17 de mayo. Es un trabajo que me encanta, donde he podido conocer a mucha gente y abrirme muchas puertas.

España

► [Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.](#)

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las causas de los santos de la prelatura del Opus Dei* (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

►Clic aquí para hacer un donativo.

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-sv/article/favores-san-
josemaria-una-puerta-que-se-abre/](https://opusdei.org/es-sv/article/favores-san-josemaria-una-puerta-que-se-abre/)
(29/01/2026)